
☆自由意見件数 ２６９件 

 

 ・舗装に関する主な意見 ６３件 

良い意見 工事現場の歩道の件で早急にご対応頂いた。 

悪い意見 舗装に穴があってつまずく。 

 

 ・植栽に関する主な意見 ４０件 

良い意見 草木の成⾧著しい季節は伐採作業が頻繁に行われてることに感謝している。 

悪い意見 樹木の枝で歩道が狭くなっている。 

 

 ・清掃に関する主な意見 １６件 

良い意見 府中市の道路は清掃などが行われており、気持ち良く通行しています。 

悪い意見 落ち葉清掃の頻度を増やしてほしい。 

 

・道路管理センターに関する主な意見 ２３件 

良い意見 すぐに点検に来て頂き、説明を受けることができた。 

悪い意見 道路管理センターを知らなかったので、もっと PR してほしい。 

 

 ・道路付属物に関する主な意見 ５１件 

 カーブミラーをもっと設置してほしい。 

     街灯をもっと設置してほしい。 

 

 ・その他の主な意見 ７６件 

 自転車通行のマナーが悪い。 

     道路幅が狭い。 


